
 いよいよ運動会本番です。ご声援よろしくお願いします！ 

明日１８日、運動会本番を迎えます。先週、

今週と特別時間割で練習を重ねてきました。

１５日（水）には総練習を行い、競技や係の進

め方など確かめたところです。練習ではあり

ましたが、どの子も一生懸命な様子で、本番

さながらの様子でした。５年生の田植え体験

学習を行いました。先月の苗床づくりから１０ｃｍ程に成長した苗の田植

え作業です。 今年度も８区の吉田英章さんの田んぼをお借りし学習を進

めていきます。 

最初にＪＡの方から植え方のコツなど説明を受け、作業を開始しました。

泥に足を取られ、ころびそうになりながらも

一生懸命に田植えを行いました。中にはすっ

かりコツをつかみ、手慣れた様子で一人で

何列も植える子どももいて、３０分程で田植

えを終えました。ＪＡの方からは、このような体

験を通して、食の大切さを考えるきっかけに

してほしいとお話いただきました。この後は、観

植える格好も様になっていました 

お世話をいただいた皆様 



察会をしながら成長を見守っていきます。最後はＪＡからお土産のジュー

スをいただき終了しました。関係の皆様、ありがとうございました。 

 

９日（木）、第１回ＰＴＡ専門部会、理事会を開

催しました。先日の総会を受け、今年度の具体的

な活動について話し合いがなされました。 

各専門部会では、各部長、副部長さんも決定

しました。次の方々です。 

専門部 部長 （児童名） 副部長 （児童名） 

環境体育部 小野寺 元さん（６年陽菜乃さん） 北畠 浄生さん（１年浄月さん） 

厚生部 長田 強さん （５年愛心さん） 小野寺誉さん（２年穂乃佳さん） 

教養部 青山 一登さん（４年遥陽さん） 千田 詩乃さん（３年愛斗さん） 

お忙しい中、お集まりいただきましてありがとうございました。今年度ど

うぞよろしくお願いします。 

 

 ９日（木）、今年度第１回目の授業研究会を行

いました。２年生算数の授業を全員で参観し、

授業の進め方など協議をしました。 

授業は繰り下がりのある計算で、難しいところ

もあったのですが、２年生の子どもたちは一生

懸命に考えて、いろいろな考えを発表し、交流さ

せながら理解を確かなものにしていきました。 

ＰＴＡ総会でもお知らせしましたが、今年度はこのような研究会を積み

重ねて１１月に発表する機会があります。今までにも増して子どもたちに

とって「分かる授業」の在り方について研鑽を深めていきます。 

授業に真剣に臨む２年生 


